

Hörverlust nimmt zu.....

All around the world....

HEARING LOSS IS RISING



Vom dem Schweizer Gehörlosen Bund:

Wie viele Gehörlose leben in der Schweiz? Man geht von rund 10'000 vollständig gehörlosen Personen aus. Das sind 0,1 Prozent der Bevölkerung. Bis zu 600'000 Personen sind leicht bis hochgradig schwerhörig, sie gelten als hörbehindert. Es gibt keine offiziellen Zahlen dazu, weil die Schweiz keine Statistik zu Behinderungsarten erhebt.

Von Pro Audio:

Zürich, März 2018 – In der Schweiz leiden 700'000 Menschen an einem Hörverlust, das ist fast jeder Zehnte. Unbehandelt können die Folgen gravierend sein, dennoch tragen nur 25% der Betroffenen ein Hörgerät. Im Rahmen des Welttags des Hörens vom 3. März bringen fünf Organisationen und Verbände aus der Hörbranche das Thema zur Sprache und sensibilisieren.

Lärm am Arbeitsplatz, laute Musik beim Konzert, Umgebungslärm im Restaurant: Das Gehör wird ständig strapaziert. Rund 700'000 Menschen leiden hierzulande an einer Hörminderung. Die negativen Folgen auf das soziale Leben werden häufig unterschätzt. Bei Gesprächen müssen sich Betroffene mehr anstrengen, sie werden schneller müde und ziehen sich vermehrt zurück. Studien zeigen ausserdem, dass Menschen mit einem Hörverlust deshalb einem erhöhten Risiko ausgesetzt sind, an Depression oder Demenz zu erkranken.

SONOS sagt:

In der Schweiz leben schätzungsweise über eine Million Menschen mit Hörbehinderung, davon sind rund 10'000 Menschen seit der Geburt gehörlos oder stark schwerhörig. Das sind 0,2 % der Schweizer Bevölkerung. Gehörlosigkeit beziehungsweise Taubheit können angeboren sein, meistens entwickeln sie sich jedoch später. Bei Menschen ab 65 Jahren nehmen Hörverlust und Ertaubung rapide zu, rund 20% der Bevölkerung sind betroffen.

Hörbehinderung wird als Überbegriff für alle Formen der Behinderung im Zusammenhang mit dem Gehör benutzt: [Gehörlosigkeit](#), [Schwerhörigkeit](#), [Hörsehbehinderung](#), [Ertaubung](#). Es handelt sich dabei um verschiedene Grade der Beeinträchtigung des Gehörs. Rund 25% der Menschen mit einer Hörbehinderung in der Schweiz haben Hörgeräte oder Hörimplantate ([Cochlea-Implantat](#)), um gesprochene Sprache besser zu verstehen.